
 

 
 
Pavia, 28 gennaio 
 

COMUNICATO STAMPA 
 
 
 
 
Dal 29 marzo aprire o ampliare un’attività potrà essere fatto solo via web 
 

SPORTELLI UNICI SOLO TELEMATICI 
 
 

Con tre incontri formativi dedicati ad amministratori, segretari comunali e dirigenti, la 
Camera di Commercio di Pavia ha illustrato le novità riguardanti  i nuovi sportelli unici 
per le attività produttive (Suap). 
Più che una novità normativa e procedurale, sarà una vera e propria “rivoluzione 
culturale” nei rapporti tra imprese e Pubblica Amministrazione, quella che entrerà in 
vigore dal 29 marzo p.v. 
 
A partire da quella data infatti, così come stabilisce l’applicazione della legge 2007 
“Impresa in un giorno”, per aprire e ampliare una attività produttiva o anche solo per 
chiedere autorizzazioni ci si dovrà rivolgere solo via internet. Tutto il materiale 
necessario dovrà essere inoltrato solo in via telematica e una impresa potrà diventare 
operativa basandosi sull’autocertificazione dei requisiti. Una sfida quindi tecnologia e 
di efficienza che vedrà in prima battuta impegnati i Comuni della nostra provincia. 
 
Entro la fine di gennaio, infatti, i Comuni che decidono di gestire singolarmente o in 
forma associata i nuovi sportelli telematici devono accreditarsi presso il Ministero dello 
Sviluppo Economico, cui spetta il compito di verificare il possesso dei requisiti stabiliti 
per legge. Anche questa procedura avviene solo on line sul sito 
www.impresainungiorno.it. 
Il 29 gennaio non è tuttavia un termine perentorio, nel senso che i Comuni possono 
sempre accreditarsi. Nel caso invece non riescano a dotarsi della strumentazione 
tecnologica, sarà la Camera di Commercio di Pavia a gestire sulla base di una delega 
prevista dalla normativa solo le funzioni telematiche. Resteranno invece  in capo ai 
comuni le responsabilità dei procedimenti che, nel caso non sarà indicato un 
responsabile, ricadranno sul segretario comunale. 
 
Soddisfazione per l’alta partecipazione agli incontri di formazione (il 75% dei comuni 
pavesi e 260 funzionari) viene espressa dal presidente della Camera di Commercio 
Giacomo De Ghislanzoni.  “Mi compiaccio per il riscontro positivo avuto dalla nostra 
iniziativa che ha voluto favorire il coordinamento e la collaborazione tra gli enti 
pubblici, fornendo informazioni, chiarendo dubbi in merito all’organizzazione e agli 
strumenti gestionali dei nuovi sportelli unici telematici” 


